

Le Venezuela et le Mexique cherchent à renforcer la coopération bilatérale



Mexico, 7 juin (RHC) Le vice-ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Rander Peña, a tenu une réunion à Caracas avec le chargé d'Affaires du Mexique dans le pays sud-américain, Mauricio Vizcaíno, pour examiner l'état de la coopération bilatérale.

Dans un message sur son compte Twitter, le chef de la diplomatie vénézuélienne pour l'Amérique latine a souligné qu'au cours de la rencontre avec le diplomate mexicain, ils ont exprimé le désir mutuel de renforcer les liens de coopération.

"Nous avons convenu d'une feuille de route pour le suivi des accords que les deux pays ont conclus dans différents secteurs", a déclaré le diplomate vénézuélien dans son tweet.

Vizcaíno a également rencontré en novembre dernier la vice-ministre des Affaires Étrangères vénézuélienne pour les questions multilatérales, Daniela Rodriguez, avec qui il a examiné des questions d'intérêt multilatéral pour le bien-être et le développement des deux pays et de la région.

À cette occasion-là, la diplomate vénézuélienne a souligné que les gouvernements des deux nations cherchent à avancer de nouvelles idées pour renforcer l'intégration latino-américaine.

"Ainsi que des positions nationales de notre région dans les différents espaces multilatéraux, face à la conjoncture politique, économique et de santé actuelle", a noté Rodriguez, selon un communiqué du ministère des Affaires Étrangères.

Source Telesur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/259798-le-venezuela-et-le-mexique-cherchent-a-renforcer-la-cooperation-bilaterale>



Radio Habana Cuba